

Schüler im Spitzenfeld

HAK und HTL Voitsberg räumten bei österreichweiten Bewerbungen ab.

HEIKE KRUSCH

Sie brauchen den Vergleich nicht zu scheuen. Die Schüler der HAK und HTL Voitsberg haben in den vergangenen Tagen bei Bewerbungen abgeräumt und die Konkurrenz hinter sich gelassen.

Steiermark-Sieger 2013 darf sich die HAK Voitsberg nach dem heurigen Digital Day nennen. „Diese sogenannte Lernstandserhebung – also eine Überprüfung der Fähigkeiten der Schüler – im Bereich Informatik wird unter Leitung eines externen Supervisors mit vorgegebenen Themen für die drei Jahrgänge der Schule ermittelt“, erklärt Bildungsberater Herbert Troger. Zu den Stoffgebieten zählen neben Betriebssystemen, auch die Hardware sowie Datenbanken oder Informationstechnologie. „Seit Jahren ist die HAK Voitsberg bei diesem Bewerb immer vorne mit dabei.



Ausgezeichnete Schüler mit stolzen Lehrern in der HAK Voitsberg

KK

Heuer konnten wir uns den ersten Rang unter den Handelsakademien sichern“, ist Troger stolz. Schülerin Katrin Leitner lag auch österreichweit an der Spitze.

Spitzenmäßig unterwegs sind auch die Schüler der HTL Voitsberg. Von österreichweit 84 eingereichten Projekten beim heurigen Young Austrian Engineers CAD Contest konnten alle fünf, von der dislozierten Bulme-Klas-

se in Voitsberg, eingereichten Projekte einen Platz in den vorderen Rängen erzielen. Damit geht der Wanderpokal des Wettbewerbs heuer erstmals nach Voitsberg. Präsentiert werden der Pokal und die ausgezeichneten Arbeiten, bei einer Veranstaltung kommenden Donnerstag. Ab 19 Uhr lädt die Schule am 6. Juni zur Projektpräsentation in die Volksbank in Köflach.